

医療法人財団青溪会

駒木野病院

インターネット・ゲーム依存症

# 相談会

3

14

土

昨今インターネット・ゲームが原因で、心身の健康を害することが増えています。世界保健機構(WHO)により「ゲーム障害」として正式な病気として認定されました。当院ではインターネット・ゲーム依存を対象とした診療およびプログラムを実施しています。

どんな病気なのか？どのような治療やプログラムがあるのか？

家族はどうしたら？などのご説明と個別の相談を実施します。

「だれかにまずは話を聞いてもらいたい」「本人にまだその気がない・連れていけない」「自分は本当にネット・ゲーム依存なのかな…？」

などインターネット/ゲームについてお困りがあるご本人、ご家族さまであれば参加可能となっております。

\*VTR講演と個別の相談会となります。お待たせする場合がございます。ご了承下さい。

対象／ご本人さまが14才以上、およびそのご家族さま

(中学3年生)

費用／¥1100 (一家族さま)

\*定員に達し次第受付終了とさせて頂きます

日時／3.14(土) 13：00-16：00

\*①13時～ ②14時～ ③15時～(各60分枠)でのご予約となります

場所／駒木野病院

申込／042-663-2222 (代表)

\*インターネット・ゲーム依存相談会のお申し込みとお伝え下さい  
月～金 8：30～16：30での受付となります